

Start in die Badesaison am 30. April

veröffentlicht - 15. April 2022

Saisonkarten für das Parkbad zum Vorjahrestarif bereits erhältlich

Im Waidhofner Parkbad herrscht derzeit emsiges Treiben, steht doch in zwei Wochen der Start in die Badesaison vor der Tür. Bademeisterin Elfriede Rechberger und Arnold Wagner sind mit ihren Helfern vom Verein JOB dabei, das Waidhofner Freibad nach der Winterpause wieder auf Hochglanz zu bringen. So müssen die Becken und das Areal gereinigt sowie die Liegewiese auf Vordermann gebracht werden. Auch kleinere Ausbesserungsarbeiten und Renovierungen sind zu erledigen, damit am Samstag, 30. April, alles in Schuss für die ersten Badegäste ist.

Saisonkarten sind bereits jetzt am Magistrat im Rathaus erhältlich. Wer jetzt kauft, kann das noch zum Vorjahrestarif um 80 € tun. Ab dem Saisonstart werden die Tarife erhöht.

Die genaue Preiserhöhung ist noch nicht fixiert worden. „Wir hatten in den vergangenen drei Jahren keine Indexanpassung beim Parkbad-Eintritt. Darauf müssen wir leider reagieren, um vor allem auch weiterhin den gewohnten Standard bieten zu können“, so Bgm. Werner Krammer zur geplanten Tariferhöhung.

Saisonkarten-Vorverkauf:

Einfach zu den Öffnungszeiten des Offenen Rathauses in der Finanzabteilung vorbeikommen, Gutschein für eine Saisonkarte kaufen und diesen beim Saisonstart im Parkbad direkt einlösen.



Die Gutscheine für Saisonkarten erhält man im Rathaus in der Finanzabteilung. Diese Gutscheine werden dann an der Kassa des Parkbads zum Saisonstart für Saisonkarten eingelöst. © Magistrat